

# *Instan autoridades cubanas a unidad frente a retos sanitarios*

---



La Habana, 3 ago (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, reiteró la pertinencia del trabajo conjunto de la población y las instituciones para enfrentar la amenaza de la Covid-19 y otras enfermedades en la etapa veraniega.

Defendamos la vida entre todos. Si se trabaja en equipo, se llega más lejos en la lucha contra virus y transmisiones peligrosas. #CubaEsSalud #CubaSalvaVidas, escribió el mandatario cubano en su perfil en Twitter.

Por su parte, la viceprimera ministra Inés María Chapman, hizo un llamado en esa red social a todos los territorios del país a estar alertas porque agosto, es un mes de vacaciones, de lluvias, de calor intenso, lo que hace que sea bien compleja la situación para el control vectorial.

La víspera, el ministro de Salud Pública, José Angel Portal, instó a cerrar filas en las áreas de mayor riesgo para garantizar la vigilancia epidemiológica, ingreso oportuno, personal entrenado, y el tratamiento

adecuado de los pacientes.

En una reunión encabezada por Díaz-Canel, Portal informó que al cierre de la semana 30 (con fecha del 30 de julio), reportaron transmisión de dengue 11 provincias, 23 municipios y 33 áreas de Salud del país.

Detalló que la incidencia de casos sospechosos de esa enfermedad aumentó en 35,5 por ciento con respecto a la semana anterior.

Comunicó, asimismo, que la transmisión de la Covid-19 aumentó en un 199,6 por ciento respecto al mes de junio, al subir a 68,3 el promedio de casos por día, en comparación con los 22,2 de la etapa precedente. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/295400-istan-autoridades-cubanas-a-unidad-frente-a-retos-sanitarios>



**Radio Habana Cuba**